



Malakoff soutient « 60 Millions de consommateurs » et ses salarié-es

Le 18 décembre 2025

Le Sénat a voté au sein du Projet de loi de finances un article organisant la dissolution de l'Institut national de la Consommation (INC), qui publie le magazine « 60 Millions de consommateurs » dont le siège est situé à Malakoff.

Depuis plus d'un demi-siècle, le magazine « 60 Millions de consommateurs » protège, défend et informe les consommateur-trices, interroge les modes de consommation et a souvent été lanceur d'alerte dans de nombreux domaines : scandales sanitaires, produits dangereux pour les enfants, maisons de retraites indignes, pesticides dans les couches... Le magazine est totalement indépendant du secteur privé et n'est soumis à aucune pression : c'est la condition de sa liberté et tout son intérêt pour ses lecteur-trices.

Le Sénat prend prétexte des difficultés actuelles de la presse papier, qui frappent la très grande majorité des titres, pour se débarrasser d'un organe de presse libre et indépendant, tout en suggérant évidemment d'en confier la gestion au privé...

La ville de Malakoff est fière d'accueillir les salarié-es du magazine « 60 Millions de consommateurs ». Elle défend le droit de chacun-e à disposer d'outils d'information fiables et la nécessité d'un contrôle démocratique des produits qui sont mis en vente dans le commerce.

La ville appelle le Parlement à revenir sur la dissolution de l'INC et à garantir la pérennité de ce titre, familier à tant et tant de lecteur-trices, comme du droit à l'information.